

Versicherungsschutz gegen Diebstahl von Luftwärmepumpen: Debeka mit hohen Leistungen



Debeka Hauptverwaltung Koblenz

© Debeka-Gruppe

In jüngster Zeit mehren sich die Fälle von Diebstählen von Luftwärmepumpen. Dabei handelt es sich in der Regel um Geräte, die neben den Gebäuden freistehen und nicht mit den Wohngebäuden direkt verbunden sind. Nach einer Markterhebung sichern jedoch die wenigsten Versicherungsunternehmen einen solchen Diebstahl ab.

Anders bei der Debeka. Hier bestand je nach vereinbartem Versicherungsschutz beitragsfrei bisher bereits eine Absicherung bis 10.000 Euro. Aufgrund der hohen Nachfrage und zunehmend teureren Anlagen hat die Debeka zum 1. Juli 2023 die Entschädigungsgrenze für den Diebstahl von Luftwärmepumpen auf eine Versicherungssumme von 30.000 Euro erhöht. Dieses Angebot ist dabei im Comfort Plus der Debeka ohne zusätzlichen Beitrag inbegriffen. Im Vergleich der erhobenen Angebote im Markt gehört das Versicherungsunternehmen damit zu den Marktführern in der Absicherung der gerade sehr gefragten Heizanlagen.